
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ６   １番 議 員    中 村 絵 理     

質問事項１ 行政職員における働き方改革について 

質問の要旨 

厚生労働省が2019年に発表した定義によれば、「働き方改革」とは、

働く人々が個々の事情に応じた多様で柔軟な働き方を「選択」できるよ

うにする改革（一億総活躍社会を実現するための改革）とされている。

政府がこの活躍社会を目標に掲げた背景には、労働力の主力となる生産

年齢人口（15歳～64歳）が想定以上のペースで減少しているため、この

ままでは国全体の生産力低下、国力の低下は避けられないと判断したこ

とによる。 

既に、国内のあらゆる業種、業界ではこの取組が本格化しており、全

国の府省や地方自治体の行政機関においても様々な取組が進められて

いるところである。 

今回は、町職員の働き方改革について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 年休・育休の直近５年間の取得状況を示せ 

 

(２) 職場内でのセクハラ、パワハラ等があった場合、対

応はどのように行うのか 

 

(３) 衛生委員会の開催と産業医の巡回はどのようにな

っているのか 

 

(４) 働き方改革に向けてどのような取組を行っている

のか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ６   １番 議 員    中 村 絵 理     

質問事項２ 町内の発掘調査に伴う出土品の取扱いについて 

質問の要旨 

基山町には、特別史跡基肄城跡、由緒ある神社仏閣や出土品等、多く

の歴史的文化財が身近に存在し、私たちはそれらの資料の一部を町立図

書館の展示スペースで観ることができる。 

しかし、開発事業に伴う発掘調査の増加等の理由により、多くの地方

公共団体は増え続ける出土品の取扱いに苦慮しており、その取扱いの在

り方は文化財保護行政の大きな課題であることは一般的にあまり知ら

れていない。 

今回は、歴史まちづくりを推進する基山町における出土品の取扱いの

現状について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 出土品保管管理の基準はあるのか 

 

(２) 現在、保管している出土品は何点ほどあるのか 

 

(３) 保管している出土品の種類と保管場所を示せ 

 

(４) 出土品の整理作業はどのように行っているのか 

   

(５) 増え続ける出土品の管理と保管をどうするのか 
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